

Crimen de embarazada en Tibás

Hoy se sabrá la

condena

◆ **SILVIA COTO**
silvia.coto@lateja.co.cr

Los jueces del Tribunal Penal de Goicoechea dictarán hoy la sentencia por el asesinato de una mujer embarazada ocurrido el año pasado en Tibás.

La lectura de la sentencia será a las 9:30 de la mañana.

Rosaura Herrera, de 25 años, fue

asesinada el 21 de julio del 2012 pero no encontraron el cuerpo hasta un día después en su casa, contiguo a la comercializadora Pin Pin, en San Juan de Tibás.

La habían matado a puñaladas y acabaron con la vida del bebé de 12 semanas que tenía en el vientre.

El sospechoso principal es un hombre de apellido López, a quien Rosaura alquilaba un cuarto. Ellos habían tenido problemas porque Rosaura le reclamó que se le habían perdido varias cosas.